

No 78.

JOURNAUX

DE LA

CHAMBRE DES COMMUNES
DU CANADA

SEANCE DU VENDREDI, 3 JUIN 1921.

Onze heures a.m.

PRIÈRES.

Sur motion de M. Meighen, secondé Par M. King, une adresse est votée à Son Excellence, le Gouverneur général, dans les termes suivants:—

A Son Excellence Victor-Christian-William, duc de Devonshire, marquis de Hartington, comte de Devonshire, comte de Burlington, baron Cavendish de Harwicke, baron Cavendish de Keighly, chevalier de la Jarretière, conseiller privé, etc., etc., etc., Gouverneur général et commandant en chef de la Puissance du Canada.

QU'IL PLAISE À VOTRE EXCELLENCE:—

Nous, féaux et loyaux sujet de Sa Majesté, le les Communes du Canada, en Parlement assemblés, en notre nom comme au nom de ceux que nous représentons, désirons respectueusement offrir à Votre Excellence l'expression des regrets sensibles que le pays éprouve en apprenant la fin prochaine de vos relations officielles avec le Canada.

Nous désirons assurer Votre Excellence de l'appréciation profonde dans laquelle nous avons vu votre zèle et votre dévouement inlassables pour l'exercice des fonctions qui vous incombent au titre de représentant de Sa Majesté parmi nous. Nous nous souvenons que Votre Excellence est entrée en fonctions pendant l'affreuse lutte dont l'Empire est sorti victorieux. Nous rappelons avec reconnaissance la valeur des services que vous avez rendus au pays en des jours de tempête et de troubles, et c'est avec gratitude que nous affirmons la haute portée de ces services pendant la période difficile des reconstitutions subséquentes.

Par ses voyages, Votre Excellence a acquis une connaissance étendue de notre pays, et elle a manifesté une compréhension sympathique des idéals et des aspirations de notre peuple; et nous osons vous assurer que nous apprécions l'intérêt que vous avez porté, l'encouragement que vous avez accordé à toute cause nationale, aux arts, aux sciences, à l'enseignement.

Nous comprenons que toute reconnaissance de vos services serait imparfaite si elle ne comportait l'expression du sentiment que vous avez de la part charmante que Son Excellence la duchesse de Devonshire et votre famille ont prise dans les différents aspects de vos fonctions. Le nom de Son Excellence rappellera toujours au peuple du Canada la dignité du rang, et votre souvenir, comme celui de votre famille, évoquera tout ce qui est aimable dans la vie privée.